Computerberatung



Liebe Studierende der Archäologischen Wissenschaften,

wir bieten euch die Möglichkeit, euch in Computerfragen beraten zu lassen. Egal, ob eure Probleme grundlegender Art sind und z. B. die Formatierung eurer Hausarbeit oder das Layout eurer nächsten Präsentation betreffen, ob ihr mit digitalen Tools Bildmaterial erstellen oder bearbeiten wollt, dabei etwas Hilfe oder ein paar Tipps braucht – oder ob ihr euch mit spezialisierten Anwendungen wie z. B. GIS-Softwares beschäftigen müsst oder es gerne würdet, und nach Orientierung sucht. Wir sind für euch da:

Wann? mittwochs 14 – 15 Uhr

Wo? Computerlabor/Miletarchiv (Raum 0.1.3 im Atrium)

Kommt einfach vorbei! Wir freuen uns immer, euch bei uns zu begrüßen!

Wenn ihr keine Fragen habt? Wenn ihr einfach Spaß daran habt, Computeranwendungen zu entdecken, und euch vielleicht sogar vorstellen könnt, euer Wissen an andere weiterzugeben?



Dann kommt trotzdem zu unserer Sprechstunde und macht gerne als Teammitglied mit! Wir beschäftigen uns mit den Anwendungsmöglichkeiten verschiedenster Software in der Archäologie. Motivierte und interessierte Leute wie ihr sind bei uns herzlich willkommen! Bei uns habt ihr die Möglichkeit das Institutsleben aktiv mitzugestalten und eure eigenen Hobbies, Interessen und Bedürfnisse zu verwirklichen. In diesem Fall: Willkommen im Team!